

令和4年2月10日

お取引様各位

株式会社 久野電機製作所

弊社社員名を騙ったなりすましメール(迷惑メール)に関するお詫びと注意喚起について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2022年1月12日頃より、弊社社員名を騙るなりすましメール(迷惑メール)がお取引先様各社に送信されている事が判明致しました。メールの送信対象となりました皆様には多大なご迷惑をお掛けしました事を、深くお詫び申し上げます。

これらの迷惑メールについては、弊社が発信したものではありません。

又、弊社からのメールで「心当たりが無い」「怪しい」等のメール受信された際は、メール本文のウイルス感染や不正アクセスなどの危険がありますので、添付のファイルの開封やメール本文中のURLのクリックは行わず、メールごと削除して頂くようお願い致します。

弊社におきましては、今回対象となったパソコンについては、即刻ネットワークより切り離し今現在においても使用を中止しています。又、管理サーバーの調査も実施致しまして、ウイルス感染の無い事を確認しています。今後についても不正アクセスの防止等、情報セキュリティの強化に引き続き対策を行って参りますので、ご理解とご協力を頂きますよう宜しくお願い致します。

以上